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令和 4 年度 志木第四小学校もくせい会 第3回役員会議事録

2023 年 1 月 24 日

司会  谷岡

記録 内山

【1】会計より

　　収支報告　別紙参考

【2】本部・各委員会・各係の活動報告と今後の活動

　　代表者会の議事録参照

【3】議題

①来年度のクラス役員・係登録、委員会活動について

（必要な人数、活動内容の検討）

● 本部の役員数について検討が必要。副会長については業務内容も多く、上限3名

などの含みを持たせて募集をかけるとハードルが下がるのではないか。

● 役員の任期を２年に変更し、１年ずつずらして引き継いでいくと業務内容を知って

いる役員が常にいる状態を作ることが出来るため負担が少なくなるというメリット

がある。

● 今の状況だと、前任の役員さんに質問することがとても多くそのやり取りだけでと

ても疲れてしまう。

● デメリットとしては、拘束される任期が長くハードルが高くなってしまう。役員の人

数が増えてしまう。

● 今後本部役員の人数を増やすかどうかは、再度検討する必要がある。

● 会長、副会長の役職が決まっておらず、選考委員会がもう一度立候補のアン

ケートを流すタイミングがある。その際に、次年度のクラス役員や係のアンケート

も一緒に取るかどうか。→賛成可決

②R5年度予算案について

1. 芸術鑑賞教室について

● コロナ渦で実際に演劇をみる環境が持てたことは生徒にとってとても良

かった。学年を分けて一日に何回かの公演をして頂けたお陰で、臨場感

が増し、以前よりも生徒の反応が良かった。

● 芸術鑑賞会だと約40万円、音楽鑑賞会だと約45～50万円かかる。中高

一貫校としての合併が3年後に待っているが（今後の予算の立てられ方

や積立金の使い道が不明）、今の状況で来年も芸術鑑賞会もしくは音楽

鑑賞会を開催したいか。→全会一致で可決

2. こまちがゆについて

現時点でこまちがゆが73個残っており、新一年生(71名）に配布することを可決。
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➂もくせい会ガイドブックの内容について(追記や訂正箇所の確認）

8月の末　　　　クリーン作戦（1回目）

10月18又は19　クリーン作戦（2回目）

さくら連絡網にてもくせい会からの連絡事項を配信する旨を追加

印刷の仕方の手順を簡素化する、もしくは削除する

④小中一貫校についての質疑

● もくせい会費を口座引き落としにするタイミングは、現時点では合併後の方が妥

当ではないか。（四小以外は既に口座引き落としをしている為）

● 二中校区がモデル校区になるため、四小、二小、二中の３校間での連絡会が合

併までの間に年に数回必要になるのではないか。連絡会に参加する役員につい

ても検討が必要ではないか。

⑤アンケートについて

会長、副会長との話し合いの元、三者間アンケートの実施を取りやめて、もくせい会より

保護者に対するアンケートを実施することになった。義務教育学校に移行するために必

要な質問10個に絞った。類似している質問はテーマごとにまとめた。

【5】今後の議題

● R5年度クラス役員、係体制

● もくせい会ガイドブック最終確認

● 総会要項変更、追記

● R5年度総会について

● もくせい会規約について

【今後の予定】

3/14(火)　8:15～　もくせい会清掃とインクカートリッジ仕分け作業

担当：1，2年生クラス役員

3/14(火)　9:00～　第四回本部役員会

3/14(火)　10:30～ 第二回運営委員会

　　　 4/25(火)　9:30～　臨時運営委員会

5/9(火)       R5年度もくせい会定期総会
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